



Ich höre auf zu leben,
aber ich habe gelebt.

Johann Wolfgang von Goethe

Willy Feess

5. September 1944 – 31. Juli 2025

Nach kurzer Krankheit hat mein Bruder Willy in seinem geliebten Onsernonetal die Augen für immer geschlossen.

Willy hat viel erlebt in seinem selbstbestimmten Leben und wusste viel zu berichten über Menschen, Kulturen und die Natur. Sein fotografisches Flair und seine Beobachtungsgabe haben ihn stets begleitet.

Ein ausserordentlicher und liebenswerter Mensch hat uns verlassen, aber unsere Erlebnisse mit ihm und seine Geschichten werden uns noch lange begleiten.

Heidi Benz-Feess mit Familie

Angehörige und Freunde

Traueradresse: Heidi Benz-Feess, Birchstrasse 263, 8052 Zürich